

EWE TEL

Veränderte Geschäftsführung

[01.10.2013] Ulf Heggenberger, bisheriger Geschäftsführer von EWE TEL, hat das Unternehmen zum 30. September verlassen.

Beim Unternehmen EWE TEL gibt es eine Veränderung in der Geschäftsführung: Ulf Heggenberger hat zum 30. September 2013 die Firma verlassen. Dies geschieht einvernehmlich mit dem Gesellschafter EWE AG. Hintergrund ist nach eigenen Angaben die strategische Fokussierung des Konzerns auf einen stärker integrierten Vertrieb im Energie- und Telekommunikationsbereich. Die Geschäftsführung von EWE TEL besteht ab Oktober somit aus Konrad Meier (Vorsitzender der Geschäftsführung), Dirk Brameier (technische Geschäftsführung) und Norbert Westfal (kaufmännische Geschäftsführung). Die Aufgaben von Ulf Heggenberger werden innerhalb der Geschäftsführung verteilt.

(cs)

Stichwörter: Breitband,